



PRIX LATULU

Nous sommes allés à la salle des Plantagenêts de Beaufort en Vallée, le 24 juin.



Nous sommes allés voir Manon Fargetton, auteur du roman « A quoi rêvent les étoiles », nous avons aussi rencontré Alexandre Chardin, auteur de « Pour en finir avec le groc ».



Puis, le dessinateur de la bande-dessinée « La brigade des souvenirs », Marko, était en visio conférence.

Nous avons commencé par poser des questions aux auteurs et au dessinateur ; ensuite nous avons fait dédicacer les livres du CDI du prix Latulu et les livres personnels qu'on pouvait acheter à un stand.

Après nous avons mangé notre pique-nique. Ensuite, nous avons participé à des ateliers concernant les livres du prix Latulu, comme un concours de dessins ou encore un atelier puzzle et bien d'autres.

